

LES COTEAUX CALCICOLES

Sur le coteau de Beinette, la Côte de Neauphle ou la Côte de Beynes, le sol calcaire, sec et pauvre se couvre d'une **végétation rase très spécifique**. Avec la disparition du pastoralisme, **ces milieux se boisent et disparaissent**.

DES FLEURS EMBLÉMATIQUES...

Les espèces emblématiques de ces milieux sont les orchidées sauvages ! Ophrys et Orchis fleurissent d'avril à septembre.



Marguerite commune

... ET LEURS COMPAGNONS

Les pelouses calcaires abritent tout un cortège d'espèces thermophiles (qui aiment la chaleur) :



Céphale

Flambé

Grand nacré

QUI SUIS-JE ?

Mante religieuse

Menacés par la fermeture des milieux

Éphippigère des vignes

Tétrix des carrières

Prunellier

Ces espaces sont colonisés par l'Épine noire ou le Prunellier. Cela profite à certains passereaux qui y trouvent de la nourriture, ainsi qu'à la Coronelle lisse (serpent) et au Flambé (papillon) qui trouvent refuge dans le Prunellier. Cependant si le milieu se referme et disparaît, les espèces associées comme la Mante religieuse ou le Céphale disparaîtront aussi.

IDÉAL POUR CHASSER ET NICHÉR

POUR ATTIRER LE POLLINISATEUR ADÉQUAT, J'IMITE L'ABDOMEN DE LA FEMELLE DE L'ANDRÈNE NOIRE BRONZÉE. POURTANT, JE PORTE LE NOM D'UNE AUTRE PETITE BÊTE ! SAURAS-TU ME TROUVER SUR LE PANNEAU ?

Tarier pâtre

Fauvette à tête noire

Hypolais Polyglotte

Certains oiseaux sont à l'aise dans ces broussailles denses, où ils trouvent des insectes dont ils se nourrissent et où ils peuvent construire leur nid.